
Pièces 2 Pièces

Superficie 86 m²

Référence 84748283

Prix 1 290 000 €

Paris 2Eme
Appartement à vendre (75002)
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Barnes vous propose en exclusivité ce magnifique appartement dans l'esprit  d'un

loft d'une superficie totale de 87m2 ( 82 m2 loi carrez) entièrement rénové par un

architecte  de  renom.  Il  se  compose  d'une  entré  bien  aménagé  avec  un  grand

dressing,  d'une  vaste  pièce  de  vie  avec  une  cuisine  entièrement  équipé  sur

mesure, d'une chambre en suite avec sa salle de douche, et de toilettes séparées.

Vous  serez  séduits  par  sa  localisation  très  prisé,  son  calme,  la  qualité  des

prestations  et  des  matériaux  nobles  qui  ont  été  choisis,  son  agencement,

l'optimisation des espaces et enfin par la présence de ...

Barnes has the exclusive listing of this magnificent loft-style apartment with a total

surface  area  of  87m²  (936  sq  ft)  (82m²/883  sq  ft  under  the  carrez  law)  entirely

renovated by a renowned interior designer. Comprising a nicely designed entrance

hall with a large closet, a vast living room with a bespoke, fully equipped kitchen, an

en-suite bedroom with a shower room and a separate toilet. You'll love its coveted

location  and  quiet  surroundings,  the  quality  of  its  fittings  and  the  noble  materials

chosen,  its  layout,  the  optimisation  of  space  and  finally,  the  plentiful  cupboards.

This is a ...

BARNES LE MARAIS

125, rue Vieille-du-Temple - 75003 PARIS 3EME
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